



En algunos años la oposición dirá que está a favor de pensiones dignas: Morena

Tras felicitar a los legisladores de Morena por votar a favor de la reforma que crea el fondo de pensiones para el bienestar, el dirigente nacional del partido guinda, Mario Delgado, sostuvo que a pesar de que los diputados de la oposición votaron en contra de ese dictamen, “en algunos años o para la siguiente elección van a andar de hipócritas diciendo que están a favor de una pensión digna para los trabajadores y trabajadoras mexicanas, así como ahora de repente están a favor según ellos de los programas sociales”.



Además, el también coordinador de la campaña de la candidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia (Morena, PT y PVEM), Claudia Sheinbaum, señaló que tras el episodio del fin de semana cuando la morenista se encontró con un retén con hombres encapuchados en Chiapas, ya hubo una evaluación sobre su seguridad, y definieron no reforzarla.

“Desde el inicio de la campaña el gobierno federal ofreció seguridad; ella la aceptó. Tiene un operativo con la Guardia Nacional muy discreto pero muy eficaz, están ahí presentes. Hicieron una evaluación a partir del incidente que ocurrió el domingo y no se consideró que se necesite reforzar la seguridad”, indicó este martes. Al insistir que fue un “incidente extraño” destacó que no fueron amenazantes en el diálogo que tuvieron con la candidata, ni se percibió algún riesgo.

En conferencia de prensa en la sede del partido, Delgado Carrillo defendió la aprobación de la Cámara de Diputados sobre la reforma para constituir el Fondo de Pensiones para el Bienestar.

Presentó un recuadro con las votaciones a favor y en contra en el pleno de San Lázaro, y reiteró: “Que quede registro de que en unos años van a estar de hipócritas el PRI, bueno no sé si el PRI exista en unos años, pero la derecha, como se llame ese partido entonces, van a decir que están a favor de pensiones dignas”.

También, refirió que se reunió con representantes de la empresa Meta, propietaria de plataformas como Facebook e Instagram, quienes le informaron que han bajado cientos de cuentas en las que se



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 LaJornada	0	24/04/2024	LEGISLATIVO

difundía “guerra sucia” contra la candidata presidencial de Morena o contra el gobierno federal, pero advirtió que cada día se crean nuevas.

<https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/04/23/politica/en-algunos-anos-la-oposicion-dira-que-esta-a-favor-de-pensiones-dignas-morena-5236>